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O prefeito de São Vicente, Kayo Amado, visitou ontem pela manhã o ‘Parque 
Mundo das Crianças’, em Jundiaí, a convite do prefeito da Cidade, Gustavo 
Martinelli. Seu desejo é transformar o Horto Municipal de São Vicente em 
um parque temático com muitas atividades para toda a família, trabalhos de 
educação ambiental e foco nas crianças.                                                        CIDADES/A4

SP concentra 
quase metade 
das empresas 
exportadoras
De cada 10 empresas brasileiras 
que exportam, entre quatro e cin-
co fi cam no estado de São Paulo. 
São 12.865, o que representa 44,6% 
das 28.847 companhias do País que 
vendem para o exterior. Os dados, 
referentes a 2024, aparecem em 
levantamento da Secretaria Nacio-
nal de Comércio Exterior (Secex) e 
foram compilados pela InvestSP, 
agência de promoção de investi-
mentos vinculada ao Governo do 
Estado de São Paulo (SDE). O docu-
mento mostra que São Paulo tem 
quase quatro vezes mais empresas 
exportadoras que o segundo co-
locado no ranking nacional, o Rio 
de Janeiro.  ESTADO/A6

São Vicente  Kayo Amado quer 
transformar antigo Horto em 

parque temático para crianças

DIVULGAÇÃO/PMSV

Haddad: alta da Selic 
estava prevista desde o 
fi m de 2024 SEU DINHEIRO/A5

Debate 
portuário 
destaca Guarujá

CIDADES/A4

Pescados: preço 
caiu 2,48% em 
fevereiro

Páscoa salgada: 
chocolate sai 
10% mais caro

A cesta de produtos composta por 
28 itens, entre peixes, moluscos e 
crustáceos, registrou defl ação de 
2,48% em São Paulo durante o mês 
de fevereiro. Essa relação inclui 
pescados nacionais e importados, 
de água doce e salgada, comercia-
lizados na Ceagesp.   BRASIL/A7

Com a disparada no preço do cacau, 
que registrou um aumento de 190% 
em dois anos, é estimada a produ-
ção de 45 milhões de unidades de 
ovos de Páscoa. Esse valor represen-
ta uma queda de 22,4% na compara-
ção com 2024, quando a fabricação 
foi de 58 milhões.  CIDADES/A3

Brasil sobe oito 
posições em ranking 
de felicidade  MUNDO/A7

Capacitação ensina 
mulheres a construir 
sua marca  CIDADES/A4

FINLÂNDIA LIDERACUBATÃO

Guarujá se mobiliza 
por implantação do 
Instituto Federal

 AInstitutos representam centros de excelência ao atuarem desde 
o ensino técnico de nível médio até a graduação e pós-graduação

A luta pela implantação de uma 
unidade do Instituto Federal de 
Educação, Ciência e Tecnologia 
de São Paulo (IFSP) em Guarujá 
ganhou força. Asociedade guaru-

jaense está se mobilizando para 
garantir que o projeto saia do pa-
pel o mais rápido possível. 15 as-
sociações de classe, instituições, 
sindicatos e entidades ligadas 

ao setor turístico, entre outros, 
da região, elaboraram uma pe-
tição on-line para evidenciar o 
apoio maciço da sociedade civil 
à empreitada . CIDADES/A4

NAIR BUENO/DL

Prefeitura de Santos gasta 
mais de R$ 315 mil com 
aluguel sem usar imóvel
De novembro de 2023 a março de 
2025, a Secretaria de Desenvolvi-
mento Social (Seds) de Santos já 
gastou R$ 315.200,00 com o aluguel 
de um imóvel, localizado à Avenida 
Afonso Pena, 185, sem nunca tê-lo 
usado. A denúncia foi feita na Câma-
ra de Vereadores, pelo vereador Sér-

gio Santana (PL), que está cobran-
do explicações do prefeito Rogério 
Santos (Republicanos). O contrato 
040/23, que previa a instalação do 
Centro Dia para Pessoas Idosas, tem 
duração de 60 meses e foi assinado 
pela então secretária Audrey Kleys, 
hoje vice-prefeita.   CIDADES/A3
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CHARGE

A 
COP29, do Azerbaijão, começou a ser prepa-
rada vários anos antes de 2024. Tanto que o 
empreendimento Sea Breeze, que hospedou 
parcela considerável dos sessenta mil visi-
tantes a Baku, estava pronto em novembro 

último. E eram conjuntos gigantescos de apartamentos 
que em seguida seriam vendidos ou alugados. 

A COP30, de Belém, será daqui a dez meses. O anún-
cio do presidente deveria ter sido feito durante as reu-
niões de Baku. Não se fez. Parece que não se decidiu por 
causa da guerra disfarçada em torno a quem fará jus a 
essa indicação: o Vice-Presidente Geraldo Alckmin, a Mi-
nistra Marina Silva, do Meio Ambiente ou André Correa 
do Lago, Secretário de Clima, Energia e Meio Ambiente 
do Itamaraty.

O certo é que há muita esperança em torno à COP30, 
porque as três últimas foram realizadas em países 
exportadores de petróleo e o tema da descarbonização 

restou obscurecido. Em Belém 
existe natural interesse pelos 
aficionados por ecologia, para 
conhecer de perto a última 
grande floresta tropical rumo 
à extinção, que é a Amazônia. 
Isso atrairia mais participantes 
para a COP?

O interessante é fazer com 
que os estrangeiros também 
conheçam São Paulo, que tem 
o que mostrar, e que talvez 
possa acolher comodamente 
os turistas, pois tem rede ho-

teleira suficiente, por enquanto água à vontade, fluência 
idiomática, inúmeras atrações. 

Enquanto isso, Belém ainda não sabe exatamente 
onde receber cerca de sessenta mil pessoas, em cidade 
que ainda tem muitas moradias precárias, falta de esgo-
tamento doméstico, deficiente infraestrutura e outras 
carências que nós conhecemos, mas que os estrangeiros 
vão estranhar. 

É importante que o clima de COP30 contamine todas 
as cidades brasileiras e que os turistas aproveitem para 
conhecer esta imensidão chamada Brasil e não se fiem 
exclusivamente em Belém. Ali, por enquanto, o ritmo 
ainda não é o necessário. É o ritmo Brasil, do “devagar, 
quase parando. As escolas têm de pedir a seus alunos 
que façam trabalhos e que as demandas da sociedade 
civil, que está acordando para as emergências climáticas, 
cheguem ao foro apropriado, que é o conjunto de mesas 
de discussão da Conferência que pela segunda vez ocor-
re no Brasil. 

* José Renato Nalini, Reitor da UNIREGISTRAL, docente da Pós-
-Graduação da UNINOVE e Secretário-Executivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.  

Devagar, quase
parando

ARTIGO

José Renato 
Nalini

Vai custar um absur-
do!

Ermelinda De Sordi, sobre 
Trem de R$ 15 bi vai ligar 
SP a praia em 1h30.

Previsão de inaugura-
ção em 2058.

Daniel De Simone, sobre 
Trem de R$ 15 bi vai ligar 
SP a praia em 1h30.

Só acredito vendo.

Quadros Limão, sobre 
Trem de R$ 15 bi vai ligar 
SP a praia em 1h30.

POST

IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

C
ubatão sempre foi uma cidade de 
desafios e oportunidades. Como ex-
-prefeito, tive o privilégio de traba-
lhar para melhorar a vida da nossa 
população, mas também reconheço 

que há questões que persistem e exigem solu-
ções cada vez mais eficazes. Entre elas, destaco 
dois pontos fundamentais: o desenvolvimento 
de Vila Nova e do Centro e a necessidade de 
enfrentarmos, com mais eficiência, o problema 
das enchentes que tanto afetam nossa cidade.

VILA NOVA E CENTRO: OPORTUNIDADES E 
DESENVOLVIMENTO.
O bairro Vila Nova e a região central de Cuba-
tão são peças-chave para o crescimento orde-
nado da cidade. Durante minha gestão, bus-
camos impulsionar a revitalização desses 
espaços, incentivando a requalificação urbana, 
a melhoria da infraestrutura e a atração de in-
vestimentos. Projetos de mobilidade, ilumina-
ção e segurança foram implementados, mas 
reconheço que ainda há muito a ser feito.

O Centro de Cubatão precisa de uma reto-
mada econômica que valorize o comércio local 
e torne a área mais atrativa para novos em-
preendimentos. Em Vila Nova, a ampliação dos 
serviços públicos e o fortalecimento do setor 
habitacional são essenciais para garantir mais 
qualidade de vida aos moradores. O caminho 
para o futuro passa por um planejamento ur-
bano que combine inovação e preservação da 
identidade da cidade.

ENCHENTES: UM PROBLEMA HISTÓRICO E A 
NECESSIDADE DE SOLUÇÕES PERMANENTES.
Nenhum gestor pode se furtar a reconhecer 
desafios que ainda impactam a população. As 
enchentes que atingem Cubatão, agravadas pe-
las fortes chuvas, são um problema histórico 
que exige uma abordagem ampla e contínua. 
Durante meu governo, investimos na limpeza 
e desassoreamento de canais, além de melho-
rias no sistema de drenagem, mas sabemos 
que essas ações precisam ser constantes e re-

forçadas.
É fundamental que o poder público, em 

todas as esferas, mantenha um compromisso 
permanente com soluções estruturais, como 
a ampliação da capacidade de escoamento, a 
revitalização de áreas de risco e a busca por 
recursos para obras de contenção. O diálogo 
com a população e a participação ativa da 
comunidade são essenciais para que possamos 
encontrar as melhores estratégias para mini-
mizar esses impactos.

COMPROMISSO COM CUBATÃO.
Acredito no potencial da nossa cidade e na for-
ça do nosso povo. Olhar para os desafios de 
frente e assumir responsabilidades faz parte do 
papel de qualquer liderança que deseja, de fato, 
transformar realidades. Como ex-prefeito e ci-
dadão cubatense, continuo acompanhando de 
perto as necessidades da nossa cidade e reforço 
meu compromisso com o desenvolvimento de 
Cubatão.

O futuro se constrói com trabalho, planeja-
mento e diálogo. É assim que podemos avan-
çar e garantir uma cidade melhor para todos.

* Ademário 
Oliveira, 
ex-prefeito 
de Cubatão

Cubatão entre Passado e Futuro: 
Um Olhar sobre Vila Nova, Centro 
e os Desafi os das Enchentes

DIVULGAÇÃO
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 A De novembro de 2023 até 
março de 2025, a Secretaria 
de Desenvolvimento Social 
(Seds) de Santos já gastou R$ 
315.200,00 com o aluguel de 
um imóvel, localizado à Aveni-
da Afonso Pena, 185, sem nun-
ca tê-lo usado. A denúncia foi 
feita na Câmara de Vereado-
res, pelo vereador Sérgio San-
tana (PL), que está cobrando 
explicações do prefeito Rogé-
rio Santos (Republicanos).

O contrato 040/23, que pre-
via a instalação do Centro Dia 
para Pessoas Idosas, tem dura-
ção de 60 meses (cinco anos) e 
foi assinado pela então secre-
tária Audrey Kleys, hoje vice-
-prefeita de Santos. 

O Centro seria para dar su-
porte aos idosos já assistidos 
no Centro de Referência Espe-
cializado de Assistência Social 
(CREAS) - uma unidade pública 
que oferece serviços de prote-
ção social a famílias e indiví-
duos em situação de risco.   

Atualmente, quem respon-
de pela Seds é o secretário Elias 
Júnior, que está sendo denun-
ciado, entre outras coisas, por 
restringir alimentação nos 
abrigos da Cidade, situação já 
publicada com exclusivida-
de em duas reportagens pelo 
Diário. 

A Reportagem esteve no 
imóvel, não pode entrar, mas 
percebeu entre as grades, por 
uma porta aberta, que ainda 
falta muita reforma, tanto in-
terna como externa. Portan-
do, mais despesas com aluguel 
serão realizadas antes dele ser 
aberto e o serviço prestado aos 
idosos em vulnerabilidade.   

Informações extraoficiais 
dão conta que a Administra-
ção está tentando outro imó-
vel para o Centro Dia e pre-
tende devolver o imóvel aos 
proprietários, mesmo tendo 
pagos os alugueis e gasto di-
nheiro com início de reformas.

FURTOS.        

Segundo Santana, além do es-
paço nunca ter sido utilizado 
em favor da população, o imó-
vel foi furtado quatro vezes 
durante os últimos 16 meses, 
“gerando mais custos para a 
administração pública, sem 
ter nunca cumprido sua fun-
ção social”.  

Em um requerimento, o 

Prédio se encontra até hoje em obras e nunca foi usado para atendimento ao qual se propôs. A culpa do atraso recai sobre furtos 

NAIR BUENO/DL

Prefeitura gasta mais de R$ 300 mil 
sem usar imóvel na Av. Afonso Pena

REFORMA. A Reportagem esteve no imóvel que precisa ainda de muita reforma, tanto interna quanto externa, para começar a funcionar

parlamentar quer saber quem 
vai ‘pagar a conta’ relativa ao 
dinheiro gasto até o momen-
to e se o imóvel será devolvi-
do aos proprietários, evitando 
assim que mais valores sejam 
empregados sem que a presta-
ção de serviços seja oferecida. 

Também quer saber por-
que o projeto ao qual o prédio 
foi destinado nunca saiu do 
papel. Ainda qual o valor final 
das despesas, incluindo ma-
nutenção; se houve registros 
formais dos furtos ocorridos 
no imóvel. “Eu estive no espa-
ço e todo o equipamento (que 
seria destinado a implantação 
do serviço) está espalhado pelo 

De novembro 
de 2023 até 
março de 2025, 
a Secretaria de 
Desenvolvimento 
Social (Seds) de 
Santos já gastou 
R$ 315.200,00 com 
o aluguel. E ainda 
em reforma

REINCIDENTE. 

Não é a primeira vez que a Pre-
feitura aluga imóvel sem usar. 
Em 11 de abril do ano passado, 
o Diário veiculou reportagem 
sobre situação semelhante en-
volvendo o imóvel na Rua Au-
gusto Severo, 31, esquina com 
a Rua General Câmara, no Cen-
tro, praticamente ao lado do 
Paço Municipal.

Ele era para abrigar sede da 
Guarda Municipal de Santos 
(GCM). A Administração gas-
tou R$ 86.350,00, mas nun-
ca um guarda deu expediente 
no local. 

O assunto veio à tona após 
o jornal ter publicado a repor-

tagem intitulada “Guarda da 
orla pede socorro à Ouvido-
ria”, mostrando a situação pre-
cária a qual guardas, à época, 
eram submetidos no imóvel 
sucateado da Coordenadoria 
da Orla, ao lado do Rebouças, 
na Ponta da Praia.

O contrato do prédio da 
Augusto Severo foi assinado 
em 14 de maio de 2021 pelo 
secretário Municipal de Se-
gurança Sérgio Del Bel Júnior, 
por 60 meses, pelo valor de 
R$ 15.700,00/mês. O contrato 
previa ir até 2026, com valor 
estimado de R$ 942 mil.

A Secretaria Municipal de 
Segurança informou na oca-

sião que, devido à necessidade 
de adequações no imóvel, ve-
rificada após a locação, foram 
pagos ‘apenas’ cinco meses de 
aluguel no valor integral - en-
tre 14 de maio e 13 de outubro 
de 2021. 

“No período de 14 de outu-
bro e 13 de novembro de 2021, 
houve isenção do pagamento. 
O último pagamento feito pela 
Prefeitura correspondeu ao pe-
ríodo de 14 de novembro e 13 
de dezembro de 2021, cujo do 
valor total foi abatido 50% de 
desconto (R$ 7.850,00)”, infor-
ma a Administração Santista.

Ainda sobre o contrato 
05/2021, entre a Secretaria Mu-
nicipal de Segurança (Seseg) e 
o proprietário do imóvel, si-
tuado na Rua Augusto Severo, 
a Administração explica que, 
durante a reforma - realizada 
pelo dono do local para ade-
quação do imóvel - foram en-
contrados problemas de vícios 
na instalação elétrica, infiltra-
ções e vazamentos na parte 
hidráulica.

PREFEITURA.

Procurada, a vice-prefeita Au-
drey Kleys informa que logo 
após a assinatura do contrato, 
abriu os processos para as de-
vidas adaptações na unidade 
aos idosos e climatização, o 
que ocorreu no início de 2024, 
“Quando sai da sedes as obras 
já estavam acontecendo. Mas 
quem gerenciou as obras no 
local diretamente foi o secretá-
rio de Desenvolvimento Social 
que assumiu a pasta em abril 
de 2024, Humberto Martinez, 
pois retornei à Câmara por 
causa da lei eleitoral”, explica. 

A Administração não res-
pondeu sobre quem recai a 
responsabilidade pelo dinhei-
ro gasto com os aluguéis pa-
gos até agora. Preferiu ratificar 
que o imóvel foi alugado com 
o objetivo de a Seds implan-
tar o Centro Dia para Pessoas 
Idosas e que após a locação, o 
espaço começou a ser adapta-
do e equipado para o serviço, 
mas o local foi alvo de furto 
e vandalismo, o que suspen-
deu o processo e exigiu repa-
ros estruturais. “O imóvel con-
tinuará locado pelo Município 
e abrigará serviço público de 
desenvolvimento social”, fina-
lizou. (Carlos Ratton)

 A Com a disparada no preço 
do cacau, que registrou um au-
mento de 190% em dois anos, 
é estimada a produção de 45 
milhões de unidades de ovos 
de Páscoa.

Esse valor representa uma 
queda de 22,4% na compara-
ção com 2024, quando a fa-
bricação foi de 58 milhões. 
A análise foi realizada pela As-
sociação Brasileira da Indústria 
de Chocolates, Cacau, Amen-
doim, Balas e Derivados (Abi-
cab).

Além desse fator, o tama-
nho dos ovos está menor e, por 
isso, os preços podem variar. A 
Câmara de Dirigentes Lojistas 
(CDL Santos Praia) projeta que 
o preço dos ovos de Páscoa 
suba 10% nesta Páscoa.

No acumulado de 12 meses, 
até janeiro, o preço do chocola-
te em barra e do bombom su-
biu 16,53%. O chocolate em pó 

Páscoa salgada: chocolate deve ficar  
10% mais caro na Baixada Santista

A Câmara de 
Dirigentes 
Lojistas (CDL 
Santos Praia) 
projeta que o 
preço dos ovos de 
Páscoa suba 10% 
nesta Páscoa

também subiu 12,49%. As in-
formações foram divulgadas 
pelo Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA)

Os produtores artesanais 
também estão enfrentando di-
ficuldades, pois precisam pes-
quisar estratégias para driblar 
a alta. (Gabriel Fernandes)

 A Santos foi selecionada para 
participar do Programa Ali-
menta Cidades, iniciativa do 
governo federal para promo-
ver a segurança alimentar e 
nutricional, melhorar o acesso 
à alimentação saudável e forta-
lecer a agricultura familiar dos 
municípios. 

Na próxima segunda-feira 
(24), a partir das 9h, diagnós-
ticos sobre a atual situação da 
segurança alimentar da Cidade 
serão apresentados e discuti-
dos junto à sociedade civil e na 
presença de representantes do 
Ministério do Desenvolvimen-
to Social (MDS) no auditório 
da Secretaria de Educação (Se-
duc), localizado na Praça dos 
Andradas, 27, Centro Histórico.

O programa tem como 
principal objetivo apoiar mu-
nicípios na criação de políticas 
públicas voltadas à alimenta-
ção sustentável, com foco em 
populações em situação de 

Santos integra 
programa federal 

vulnerabilidade social. San-
tos, reconhecida como cida-
de-polo na Baixada Santista, 
e que já oferece ampla rede de 
serviços a esse público, agora 
terá a oportunidade de avan-
çar ainda mais na garantia de 
direitos humanos fundamen-
tais por meio de ações focadas 
na alimentação. 

Está prevista uma parceria 
do Município com o Institu-
to Comida do Amanhã a fim 
de fornecer suporte às imple-
mentações do programa e po-
líticas públicas. 

O programa se concentra 
em três áreas: apoio à produ-
ção de alimentos locais, for-
necendo expertise e informa-
ção para a produção local de 
alimentos; fortalecimento da 
rede de alimentação pública, 
como as escolas, creches, hos-
pitais e outros serviços sociais, 
e a promoção de hábitos ali-
mentares saudáveis. (DL)

No acumulado de 12 meses, até janeiro, o preço do chocolate em 
barra e do bombom subiu 16,53%

ARQUIVO/ANP

chão enquanto funcionários 
se mostraram tristes por não 
poderem trabalhar”.
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 A A luta pela implantação de 
uma unidade do Instituto Fe-
deral de Educação, Ciência e 
Tecnologia de São Paulo (IFSP) 
em Guarujá ganhou força. De-
pois do pronunciamento do 
presidente da República, Luís 
Inácio Lula da Silva, no último 
mês, confirmando a vinda do 
polo educacional para a Cida-
de, a sociedade guarujaense 
está se mobilizando para ga-
rantir que o projeto saia do 
papel o mais rápido possível.

Para ampliar o diálogo com 
a sociedade civil, no próximo 
dia 4, às 18 horas, será realiza-
da uma audiência pública na 
Câmara Municipal (Av. Leomil, 
nº 291 – Centro). Além disso, há 
um abaixo-assinado coletando 
apoios em favor do IFSP em 
Guarujá, também.

A audiência pública em 
prol do Campus Guarujá do 
IFSP é uma iniciativa da Câma-
ra Municipal, que formou uma 
Comissão de Assuntos Rele-
vantes sobre o tema. Na opor-
tunidade, os munícipes pode-
rão contribuir com sugestões, 
além de esclarecer dúvidas em 
relação à criação do polo.

A comissão parlamentar 
é composta pelos vereadores 
Ariani Paz, Edilson Dias, An-

O prédio da Escola Municipal 1º de Maio foi designado para receber as instalações do Instituto 
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Guarujá fará audiência pública por IF 
PROMESSA DE LULA. Debate em prol do Instituto Federal é uma iniciativa da Câmara Municipal, após discurso do presidente

derson Bernardes, Alexandre 
Alves e Mario Lucio. A parti-
cipação popular na audiência 
pública é fundamental para 
que todos tenham conheci-
mento sobre as próximas eta-
pas.

PETIÇÃO.
Paralelamente, 15 associações 
de classe, instituições, sindi-
catos e entidades ligadas ao 
setor turístico, entre outros, 
da região, elaboraram uma pe-
tição on-line para evidenciar 
o apoio maciço da sociedade 
civil ao Ministério da Educa-
ção, no tocante à vinda do IFSP 
para Guarujá. Entre essas ins-
tituições, está a Prefeitura de 
Guarujá.

A ideia é reforçar a expecta-
tiva da população para a con-
cretização deste projeto, que 
ainda depende da formaliza-
ção de convênio. Para aderir 
ao abaixo-assinado, o muníci-
pe deve acessar o link: https://
tinyurl.com/mwmphhaa, e in-
formar o nome e o e-mail.

Os Institutos Federais re-
presentam centros de excelên-
cia ao atuarem desde o ensino 
técnico de nível médio até a 
graduação e pós-graduação, no 
desenvolvimento de progra-

ral em Guarujá, firmando o 
compromisso com o prefei-
to Farid Madi. “Ouvi pessoas 
gritando sobre o Instituto de 
Guarujá. Soube que o prefeito 
já tem o prédio. Temos um em 
Santos, outro em São Vicente, 
mas nós vamos fazer o Institu-
to do Guarujá. Quem faz 100, 
faz 101”, afirmou o presiden-
te, complementando: “A coisa 
que eu mais acredito na vida é 
a Educação, essa é a única pos-
sibilidade de tirar esse país do 
atraso”.

O prédio da Escola Muni-
cipal 1º de Maio, no Jardim 
Boa Esperança, foi designado 
pelo Município para receber 
as instalações do Instituto 
Federal. O espaço oferecido 
pelo Município e estratégi-
co, possibilitando a mobili-
dade de estudantes não só 
de Guarujá, mas também de 
cidades vizinhas, como San-
tos e Bertioga.

Desde sua construção, há 
cerca de 40 anos, a unidade 
municipal já havia sido ideali-
zada para abarcar uma escola 
técnica. Atualmente, são ofere-
cidos diversos cursos gratuitos 
nas áreas de Administração, 
Contabilidade, Mecânica, Meio 
Ambiente e Química. (DL)

mas de extensão, divulgação 
científica e tecnológica, além 
de realizar e estimular a pes-
quisa aplicada, a produção cul-

tural, o empreendedorismo e o 
cooperativismo. 

LULA.

Durante passagem pela Bai-
xada Santista, em fevereiro, 
o presidente Lula anunciou 
a criação do Instituto Fede-

 A O Sebrae Delas reuniu 
na terça (18), empreendedo-
ras cubatenses para partici-
par da capacitação ‘Construa 
sua Marca Pessoal’, no Auditó-
rio da Secretaria de Indústria, 
Porto, Emprego e Empreen-
dedorismo, onde também 
funciona o posto do ‘Sebrae 
Aqui’ Cubatão. A palestra gra-
tuita integrou a programa-
ção do ‘Mês da Mulher’ e teve 
como objetivo ensinar as par-
ticipantes a alinhar imagem 
pessoal e profissional, desen-
volvendo uma narrativa en-
volvente para seu negócio.

Além de expor conceitos 
teóricos, como Personal e 
Branding Persona, a vivên-

Capacitação ensina mulheres a construir sua marca 
meu trabalho fique na mente 
das pessoas”.

A Presidente da Agenda 
2030 e do Conselho Munici-
pal de Meio Ambiente (Com-
dema), Sandra Godoy, desta-
ca a relevância de fortalecer 
o empreendedorismo femi-
nino.” O trabalho é essencial 
para mulher, principalmente 
aquelas em vulnerabilidade 
social, pois permite que elas 
tenham sua independência e 
se libertem para a vida”, afir-
ma.

A oficina ‘Construa sua 
Marca Pessoal’, ministrada 
pela Professora Joyce Viera, 
faz parte da programação 
do mês da Mulher de 2025 
em Cubatão. O evento foi 
uma oportunidade gratuita 
para empreendedoras locais 
aprenderem a desenvolver 
uma marca sólida e impac-
tante. (DL)Sebrae Delas reuniu empreendedoras cubatenses para participar de capacitação 
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cia trouxe exemplos práti-
cos e permitiu que as alunas 
compartilhassem suas ex-
periências no empreende-
dorismo enquanto mulhe-
res. A tarde também contou 
com uma pausa para o café 
e trocas.

Aline Granzotti, maquia-
dora profissional, viu na capa-
citação uma oportunidade de 
resolver uma situação em seu 
negócio. “Atualmente eu aten-
do muitas pessoas em Santos, 
mas quero posicionar melhor 
a minha marca em Cubatão. 
A palestra está me ajudan-
do a entender como passar a 
marca e imagem pessoal para 
as clientes, fazendo com que 

Oficina gratuita em Cubatão ajudou 
empreendedoras a alinhar imagem 
pessoal e profissional nos negócios

 A Buscando novos meios 
para tornar São Vicente uma 
cidade ainda mais atrativa para 
as crianças e as famílias, o pre-
feito Kayo Amado visitou, na 
manhã desta quinta-feira (20), 
o ‘Parque Mundo das Crian-
ças’, localizado em Jundiaí, a 
convite do prefeito da Cidade, 
Gustavo Martinelli. Seu dese-
jo é transformar o Horto Mu-
nicipal de São Vicente em um 
parque temático com muitas 
atividades para toda a famí-
lia, trabalhos de educação am-
biental e foco nas crianças.

Durante o passeio, o chefe 
do Executivo vicentino, acom-
panhado dos secretários de 
Desenvolvimento Urbano - 
Alexsandro Ferreira, Turismo 
- Juliana Santana, e Imprensa 
e Comunicação - Kennedy Lui, 
impressionou-se com a estru-
tura, e garantiu que quer levar 
o projeto para São Vicente, vi-
sando torná-la, cada vez mais, 
a Cidade da criança. “Fantás-
tica a ideia. Conheci o parque 

Antigo Horto pode virar parque temático em SV

Kayo Amado visitou o parque Mundo das Crianças, em Jundiaí, e 
pretende implantar espaço semelhante no antigo horto de SV
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no Instagram, conversei com 
o prefeito Gustavo Martinelli, 
informando que gostaria de 
visitá-lo, e hoje tivemos essa 
oportunidade. Experiência in-
crível, pois era algo que eu es-
perava. Estamos buscando le-
var um projeto como esse para 
São Vicente, e essa experiência 
nos ajuda a ter uma dimensão 
do que podemos fazer. O foco 
central é que a criança tenha 
um espaço que possa chamar 
de seu, praticar esportes, se 
divertir e ter muita educação 
ambiental. Queremos apren-
der com essa experiência para 
fazer algo bem legal lá”, enal-
teceu.

Em meio a estudos, o pro-
jeto prevê a instalação desse 
equipamento na área de loca-
lização do Horto Municipal, 
que dispõe de alto potencial 
turístico e foi interditada em 
2020 pela Defesa Civil - an-
tes da atual gestão assumir o 
mandato. Baseando-se nisso, 
o prefeito busca soluções para 

a recuperação do espaço e sua 
utilização.

A proposta de instalação do 
parque em São Vicente reforça 
a estratégia da Administração 
Municipal em levar qualidade 
de vida e alegria ao dia a dia 
das crianças. Nos últimos anos, 
o público infantil foi contem-
plado com presentes como a 
Fonte das Crianças (Gonzagui-
nha), o Parque da Juventude 
(Itararé), quadras escolares e 
parques para diversão nas uni-
dades educacionais.

MUNDO DAS CRIANÇAS. 
Gratuito para a população des-
frutar, o parque localizado em 
Jundiaí funciona como um 
espaço de estímulo à intera-
ção com a natureza, o lazer 
e a aprendizagem, dispondo 
de quadras esportivas, pista 
de skate, áreas verdes, fontes 
interativas, trilhas, casa na ár-
vore, lagos, prainha com peda-
linhos, mirantes e quiosques 
para piqueniques. (DL)

Debate 
portuário 
em destaque

 A Guarujá foi o tema discuti-
do entre a autoridade portuá-
ria (APS), prefeitura de Gua-
rujá, de Santos e empresas no 
Santos Export 2025. 

A secretária de desenvolvi-
mento econômico e portuá-
rio de Guarujá, Thaís Margari-
do, destacou a importância das 
três grandes obras. “Guarujá 
está atenta aos avanços do de-
senvolvimento portuário bus-
cando estar presente na mesa 
de discussão”

Durante o encontro tam-
bém foi abordada a expansão 
retroportuária e a terceira pis-
ta da imigrantes. “Hoje discu-
timos a melhor modelagem 
para que o Retroporto atenda 
a logística dos berços de atraca-
ção, assim bem como solucio-
nar os gargalos de mobilidade 
urbana. A segunda fase da Pe-
rimetral será a solução da rua 
do adubo.” (DL)

Cidades
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 A A Empresa Brasileira de 
Pesquisa Agropecuária (Em-
brapa), a Agência Brasileira de 
Cooperação (ABC) e o Institu-
to Interamericano de Coope-
ração para a Agricultura (IICA) 
vão financiar a vinda de pes-
quisadores agrícolas africanos 
ao país.

Representantes das três 
instituições assinaram, na 
quarta-feira (19), uma carta de 
intenções para promover o in-
tercâmbio de especialistas. O 
objetivo é promover a coope-
ração técnica entre Brasil e os 
55 países africanos, fortalecen-
do a rede de cooperação inter-
nacional com foco na seguran-
ça alimentar.

Detalhes sobre a execução 
da iniciativa ainda vão ser de-
finidos, mas as instituições já 
anteciparam que a ideia é con-
templar, por um período de 
tempo, ao menos 30 pesqui-
sadores de institutos científi-

cos, universidades ou órgãos 
de governo.

Três áreas de pesquisa se-
rão contempladas: agricultu-
ra regenerativa - como forma 
de preservar os recursos na-
turais, tornando a produção 
mais sustentável; segurança 
alimentar e nutricional, a fim 
de garantir acesso a alimentos 
saudáveis às populações e resi-
liência e recuperação de áreas 
degradadas - aspecto funda-
mental para a sustentabilidade 
dos agrossistemas produtivos.

As instituições também se 
comprometem a identificar, 
formular e implementar ini-
ciativas conjuntas, atendendo 
às necessidades e demandas 
dos países cooperantes. 

A carta de intenções foi 
firmada durante o seminário 
Diálogo África-Brasil em Pes-
quisa, Desenvolvimento e Ino-
vação na Agropecuária, reali-
zado na sede da Embrapa. (AB)

Brasil investe em 
pesquisas agrícolas 

NOTAS

 A Os preços do feijão preto 
já estão mais atrativos para 
o consumidor do que os va-
lores cobrados pelo feijão ca-
rioca. Essa vantagem se deve 
à intensa colheita dessa va-
riedade, típica da feijoada, 
nos estados da Região Sul, 
especialmente no Paranbá, o 
maior produtor de feijão do 
Brasil. E os preços devem fi-
car ainda mais baixos a par-
tir de abril, quando começa a 
ser colhida a chamada segun-
da safra também nos estados 
no Centro-sul do País.

Dados do Instituto Brasi-
leiro do Feijão e Pulses (Ibra-
fe) indicam que, no campo, 
a saca de 60 quilos do fei-
jão preto está custando entre 
20% e 30% menos que o feijão 
carioca. Em situações anterio-
res, essa diferença de preço 
atraiu os consumidores, re-
sultando em uma migração 
significativa do consumo. E a 
expectativa do setor feijoeiro 
é que a diminuição da oferta 
de do carioca, prevista para 
os próximos dias, impulsio-
ne ainda mais o consumo do 
preto.

E, desde o começo do ano, 
o feijão vem ajudando a ame-
nizar a inflação dos alimen-
tos. Segundo o Ibrafe, o feijão 
carioca fechou o mês de fe-
vereiro com preços 29% abai-
xo dos valores praticados no 
mesmo período de 2024. Já 
o feijão preto registrou cota-
ções 42% abaixo do valor re-
gistrado em fevereiro de 2024.

ESPERANÇA É O GOVERNO.
Embora a previsão da Com-
panhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) projete 
uma terceira safra 7,3% me-
nor que as projeções iniciais, 

os produtores esperam que 
o Governo Federal atue no 
mercado, comprando feijão 
preto para recompor os esto-
ques reguladores da Conab.

Essa medida é vista pelos 
agricultores representados 
pelo Ibrafe como uma solu-
ção para segurar os preços 
no mercado atacadista e evi-
tar prejuízos no campo. Le-
vantamento feito pelo Ibrafe 
junto a produtores, corretores 
e cerealistas indicam uma co-
lheita próxima de 493 mil to-
neladas nos próximos meses.

O consumo brasileiro 
anual historicamente gira em 
torno de 3 milhões de tonela-
das de feijão, com a colheita 
dividida em quatro safras ao 
longo do ano, de acordo com 
as condições climáticas nas 
cinco regiões do País.

E, segundo cálculos da Co-
nab, mesmo com a possível 
quebra na terceira tempora-
da do ano, a produção nacio-
nal de feijão da safra 2024/25 
deve atingir 3,3 milhões de to-
neladas. Isso representará um 
crescimento de 1,5% na com-
paração com o ciclo anterior, 
cujo ano-safra se estendeu do 
início da primavera de 2023 
até o final do inverno de 2024.

Quanto às exportações, 
números da Secretaria de Co-
mércio Exterior do Governo 
Federal analisados pelo Cen-
tro de Estudos Avançados em 
Economia Aplicada da USP 
mostram que, em fevereiro, 
foram embarcadas 14,9 mil 
toneladas de feijão. Esse foi 
o maior volume para o mês 
desde 1997. E Os envios do 
produto ao exterior no acu-
mulado de 12 meses são re-
cordes, somando 388,2 mil to-
neladas. (Nilson Regalado)

Feijão preto está mais 
barato que o carioca

 D Preços devem ficar ainda mais baixos a partir de abril, quando 
começa a ser colhida a chamada segunda safra 
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 D Haddad disse que só 
fará mais comentários 

sobre a decisão do Copom 
após ler a ata do comitê, 

prevista para ser publicada 
na próxima terça-feira (25). 

No comunicado emitido 
após a reunião de ontem, 
o BC informou que deverá 

elevar a Selic na reunião de 
maio, mas em menor ritmo.

JOSÉ CRUZ/AGÊNCIA BRASIL 

 A A decisão do Comitê de Política Monetária (Co-
pom) do Banco Central (BC) de elevar a Taxa Selic 
(juros básicos da economia) de 13,25% para 14,25% ao 
ano estava prevista desde o fim do ano passado, dis-
se nesta noite o ministro da Fazenda, Fernando Ha-
ddad. Segundo ele, o presidente do BC, Gabriel Galí-
polo, cumpriu as medidas que indicou em dezembro.

“Esse aumento [de juros], na verdade, teve um gui-
dance no final do ano passado. Isso que aconteceu. 
Teve um guidance, o presidente do Banco Central 
[Gabriel Galípolo] disse em entrevista coletiva que o 
guidance seria observado”, declarou Haddad ao dei-
xar o ministério.

No jargão do mercado financeiro, guidance repre-
senta um indicativo das direções a serem seguidas 

por uma empresa ou instituição 
financeira.

Na reunião de dezembro, a 
última sob a gestão de Roberto 
Campos Neto, o Banco Central 
tinha indicado que faria duas 
elevações de 1 ponto percentual 

na Selic em janeiro e em março. Esse guidance tinha 
vindo tanto no comunicado emitido após a reunião 
do Copom como da ata do encontro, uma semana 
mais tarde.

Haddad disse que só fará mais comentários sobre 
a decisão do Copom após ler a ata do comitê, previs-
ta para ser publicada na próxima terça-feira (25). No 
comunicado emitido após a reunião de hoje, o BC in-
formou que deverá elevar a Selic na reunião de maio, 
mas em menor ritmo.

“Diante da continuidade do cenário adverso para 
a convergência da inflação, da elevada incerteza e das 
defasagens inerentes ao ciclo de aperto monetário em 
curso, o Comitê antevê, em se confirmando o cenário 
esperado, um ajuste de menor magnitude na próxi-
ma reunião”, destacou o texto.

CRÍTICAS.
A decisão do Copom provocou críticas dentro do 
próprio PT. Em postagem, o deputado federal Lin-
dbergh Farias (PT-RJ), escreveu que a decisão trará 
prejuízos para a economia. (AB)

Alta da Selic estava 
prevista desde o fim  
de 2024, diz Haddad

Na reunião de 
dezembro, BC 
tinha indicado 
que faria duas 
elevações de 1 
ponto percentual 
na Selic em 
janeiro e em 
março

Fique 
ligado  

 D CNI destacou que a decisão do Copom do Banco Central (BC) 
não tem outros efeitos além de prejudicar a economia

RAFFA NEDDERMEYER/AGÊNCIA BRASIL

Setor 
produtivo 
critica 
aumento 
SELIC. Elevação de 1 ponto percentual 
da taxa recebeu críticas; entidades 
apontaram que alta ameaça empregos

A 
elevação de 1 ponto per-
centual da taxa Selic (ju-
ros básicos da economia) 
recebeu críticas do setor 
produtivo. Segundo en-

tidades da indústria, do comércio e 
centrais sindicais, os juros de 14,25% 
ao ano, no maior nível em quase dez 
anos, prejudicam a recuperação da 
economia e ameaçam o emprego e o 
consumo.

Em nota, a Confederação Nacional 
da Indústria (CNI) destacou que a de-
cisão do Comitê de Política Monetária 
(Copom) do Banco Central (BC) não tem 
outros efeitos além de prejudicar a eco-
nomia. Segundo a entidade, a taxa alta 
desconsiderou a queda do dólar e da 
cotação do petróleo no mercado inter-
nacional, fatores que ajudam a segurar 
a inflação.

“Outros fatores vão contribuir para a 
redução da inflação e, por isso, não po-
deriam ter sido desconsiderados pelo 
Banco Central em sua decisão, avalia a 
CNI. Um deles seria a valorização cam-
bial. O dólar, que fechou 2024 a R$ 6,19, 
passou a R$ 5,68, em 18 de março de 
2025.”

O segundo é a queda no preço do pe-
tróleo, com o valor do barril Brent cain-
do de US$ 85, em outubro de 2024, para 
aproximadamente US$ 70, em março 
de 2025, destacou a CNI.

A Associação Paulista de Supermer-
cados (Apas) pediu mais “parcimônia” 
ao Copom para calibrar melhor a polí-
tica monetária e não prejudicar a eco-
nomia. 

“O Brasil já possui uma das maiores 
taxas reais de juros do mundo e, com a 
recente calibragem da Selic, torna ainda 
mais difícil fomentar o nível de investi-
mento necessário para o país se manter 
competitivo internacionalmente neste 
cenário de neoprotecionismo. Além dis-
so, os efeitos sobre os empregos e sobre 
o consumo das famílias são deletérios”, 
ressaltou a associação.

Apesar do impacto sobre o consu-
mo, a Associação Comercial de São Pau-
lo (ACSP) considerou que a decisão do 
Copom veio em linha com as expecta-
tivas do mercado financeiro. Para a en-
tidade, o BC terá de aumentar os juros 
enquanto os gastos do governo estive-
rem altos. 

CENTRAIS SINDICAIS. 
O aumento dos juros também foi criti-
cado pelas centrais sindicais. Em nota, 
a Confederação Nacional dos Traba-
lhadores do Ramo Financeiro da Cen-
tral Única dos Trabalhadores (Con-
traf-CUT) considerou que a decisão 
aumenta o aperto financeiro sobre a 
população.

“Há anos o Brasil mantém uma taxa 
básica de juros abusiva e que, além de 
influenciar nas altas taxas de juros de 
todo o sistema bancário, somente be-
neficia um pequeno grupo de rentistas. 
A última queda na Selic foi em maio do 
ano passado, que já estava num nível 
absurdo, de 10,50%”, destacou a presi-
denta da Contraf-CUT, Juvandia Mo-
reira. Em nota, o presidente da Força 
Sindical, Miguel Torres, destacou que 
o Banco Central não mudou a política 
monetária sob a gestão do novo presi-
dente, Gabriel Galípolo. 

“A atual política econômica está des-
toando dos anseios da classe trabalha-
dora. Elevar os juros nesse momento 
traz mais incertezas. A decisão trará 
efeitos negativos sobre a criação de em-
pregos e renda”. (AB)
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revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e 
passado nesta cidade de Santos, aos 12 de março de 2025

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. 
PROCESSO Nº 1003489-31.2022.8.26.0075. O(A) MM. 
Juiz(a) de Direito da 1ª Vara, do Foro de Bertioga, Estado 
de São Paulo, Dr(a). Jade Marguti Cidade, na forma da Lei, 
etc. FAZ SABER a Ana Carla Januário Alves (CPF 
336.110.208-18) e Tiago da Rocha Justino (CPF 
345.283.098-58), que lhe foi proposta uma ação de 
Execução de Título Extrajudicial por parte de Cooperativa 
Sicoob Unimais Metropolitana - Cooperativa de Credito. 
Encontrando se o réu em lugar incerto e não sabido, foi 
determinada a sua INTIMAÇÃO, por EDITAL, acerca do 
BLOQUEIO de valores realizado pelo Sistema SISBAJUD, 
conforme extrato/certidão disponibilizado na internet, bem 
como do prazo de 05 (cinco) dias úteis para impugnação, 
nos termos do art. 854, § 3º, do CPC. Será o presente 
edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. 
NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Bertioga, 
aos 11 de dezembro de 2024. 

Edital de Notificação. Prazo 30 dias. Processo Digital nº 
1015395- 41.2024.8.26.0562. O Dr. Daniel Ribeiro de 
Paula, Juiz de Direito da 11ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, Faz Saber a DARIO DIEGUES SPINELLI 
(CPF: 291.050.888-95) que Antonio Fernandes Ventura, 
Albino da Conceição Padeiro, Bruno Antonini, Claudio Luiz 
Espin, José Mario de Mattos Baldo, Paulo Rodrigo Nunes 
Brasil e Luiz Fernando Torres Ventura lhes ajuizaram uma 
Notificação Judicial, objetivando notificar o requerido 
acerca das acusações direcionadas aos autores 
notificantes as quais foram feitas sem qualquer 
comprovação dos fatos apresentados. Processa a 
presente Notificação Judicial, notificando quanto ao 
conteúdo da presente, para que dentro do prazo máximo 
de 15 dias, se manifeste sobre as acusações feitas, 
devidamente comprovadas, apresente as provas, 
evidencias e esclarecimentos e etc. Fica, portanto, o 
requerido advertido de que tal procedimento não admite 
defesa nem contraprotesto nos autos. Ainda que, uma vez 
realizada a notificação, os autos serão entregues aos 
requerentes. Estando o requerido em lugar ignorado, foi 
deferida a expedição do edital para que produza seus 
efeitos de direito, sendo o mesmo, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. 

 

9ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação dos executados ADMO ADMINISTRAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA, inscrita

no CNPJ/MF sob o nº 05.782.729/0001-80; ESTEVAN SOUTO NETO, ou ESTEVAM SOUTO NETO; inscrito no CPF/MF sob o nº 053.446.058-54;
e de BENEDITA BOARETTO, inscrita  no CPF/MF sob nº 169.607.368-54;  bem como seus cônjuges se casados forem. A Dra.  Rejane
Rodrigues Lege, MM. Juiz de Direito da 9ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital
de 1º e 2º Leilão do bem imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este Juízo processam-se os autos da Ação de
Execução de Título Extrajudicial ajuizada por TAPEVA XII MULTICARTEIRA FUNDO DE INVESTIMENTO EM DIREITOS CREDITÓRIOS NÃO-
PADRONIZADOS  (“FUNDO”)  em  face  de  ADMO  ADMINISTRAÇÃO  DE  MÃO  DE  OBRA  LTDA  E  OUTROS  - Processo  nº
0018462-85.2011.8.26.0562 - Controle nº 653/2011, e que foi designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a
seguir: DO IMÓVEL - O imóvel será vendido em caráter "AD CORPUS” e no estado em que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte
interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital
será publicado na rede mundial de computadores, no sítio do gestor www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º,
do Código de Processo Civil, inclusive as fotos e a descrição detalhada do imóvel a ser apregoado, e, será afixado em local de costume e publicado
em jornal de grande circulação, em conformidade com o disposto no art. 887, § 3º do Código de Processo Civil. DA VISITAÇÃO - Os interessados
em vistoriar o bem deverão enviar solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que cabe ao responsável
pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será possível. Independente da realização da visita,
a  arrematação  será  por  conta  e  risco  do  interessado.  DO LEILÃO -  O  Leilão  será  realizada  por  MEIO ELETRÔNICO,  através  do  Portal
www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 31/03/2025 às 11:00 h e se encerrará dia 03/04/2025 às 11:00 h, onde somente serão
aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o
2º Leilão, que terá início no dia 03/04/2025 às 11:01 h e se encerrará no dia 23/04/2025 às 11:00 h, onde serão aceitos lances com no mínimo
50% (cinquenta por cento) do valor da avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO - O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José
Cerello Gonçalves, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo - JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM -
No 2º Leilão, o valor mínimo para a venda do bem corresponderá a 50% (cinquenta por cento) do valor da avaliação judicial, que será atualizada
até a data da alienação judicial. DOS LANCES – Os lances poderão ser ofertados pela Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS
DÉBITOS – Os débitos de ITR e demais taxas e impostos serão sub-rogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “caput” e parágrafo
único, do CTN, bem como os débitos de condomínio (propter rem) que também serão sub-rogados no preço da arrematação, conforme Art. 908, §
1°, do CPC. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro
horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação.
DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada, deverão apresentar proposta enviando de forma detalhada sua
intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso
o leilão se encerre negativo. No entanto caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento
à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance
em leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das
referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a mesma,
ser  analisada  pelo  M.M  Juízo  respectivo  que  decidirá  pela  opção  mais  vantajosa  para  a  resolução  da  lide.  PENALIDADES  PELO
DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de 10% sobre a soma da
parcela inadimplida com as parcelas vincendas. O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face
do arrematante, a execução do valor devido, devendo ambos os pedidos serem formulados nos autos da execução em que se deu a arrematação
(Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco
por  cento)  sobre  o  preço  de  arrematação  do  imóvel.  O  pagamento  deverá  ser  realizado  em até  24h  (vinte  e  quatro  horas)  a  contar  do
encerramento do leilão, através de guia de depósito nos autos, que será enviada por e-mail. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no
valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por determinação judicial ou por
razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização
da alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da
Resolução  nº  236  do  CNJ.  Todas as  regras  e  condições  do Leilão  estão  disponíveis  no  Portal www.megaleiloes.com.br,  no  CPC  e
Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo
endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DOS BENS: LOTE Nº
01: PARTE IDEAL (0,86231%) DA MATRÍCULA Nº 24.137 DO 1º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP; LOTE
Nº 02: PARTE IDEAL (0,1821%) DA MATRÍCULA Nº 21.977 DO 1º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP. A
descrição detalhada dos bens e os valores dos lotes está disponível no site www.megaleiloes.com.br Santos, 26 de fevereiro de 2025. Eu,
diretora/diretor, conferi. Dra. Rejane Rodrigues Lege-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br

9ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação da executada e depositária LUZIANE LAVÔR TEIXEIRA, inscrita no CPF/MF

sob o nº 303.494.308-37. A Dra. Rejane Rodrigues Lage, MM. Juíza de Direito da 9ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da
lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem móvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este
Juízo processam-se os autos do Cumprimento de Sentença ajuizada por CENTRO DE ESTUDOS UNIFICADOS BANDEIRANTE CEUBAN em
face  de  LUZIANE  LAVÔR  TEIXEIRA  - Processo  nº  0018787-16.2018.8.26.0562  (Principal  nº  0050028-52.2011.8.26.0562)  –  Controle  nº
44/2012, e que foi designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DO BEM MÓVEL - O bem será vendido
no estado em que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as
alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital será publicado na rede mundial de computadores, no sítio do Leiloeiro
www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do bem a ser
apregoado. DA VISITAÇÃO - Os interessados em vistoriar o bem deverão enviar solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br.
Cumpre esclarecer que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será
possível,  pois  alguns  bens  estão  em posse  do  executado.  Independente  da  realização  da  visita,  a  arrematação  será  por  conta  e  risco  do
interessado. DO LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no
dia 01/04/2025 às 10:00 h e se encerrará dia 04/04/2025 às 10:00 h,  onde somente serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da
avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia 04/04/2025 às
10:01 h e se encerrará no dia 25/04/2025 às 10:00 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação.
DO CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta
Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º Leilão, o valor mínimo para a
venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação judicial. DOS LANCES – Os lances poderão ser ofertados pela
Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS – Os débitos e demais taxas e impostos que serão sub-rogados no valor da
arrematação nos termos do Art.130, “caput” e parágrafo único, do CTN. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço
do bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do
Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada, deverão
apresentar  proposta enviando de forma detalhada sua intenção no e-mail  proposta@megaleiloes.com.br (Art.  895,  I  e  II,  CPC).  As referidas
propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo,  caso o leilão se encerre negativo.  No entanto caso o leilão se encerre positivo,  as
propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em
adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma
parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail,  ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º,  CPC. Por fim, a apresentação de
proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a mesma ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais
vantajosa para a resolução da lide.  PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de
qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento
autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a execução do valor devido, devendo ambos os
pedidos serem formulados nos autos da execução em que se deu a arrematação (Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO – O arrematante
deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por cento) sobre o preço de arrematação do bem. A comissão
devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for
desfeita por determinação judicial ou por razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA
COMISSÃO - O pagamento da comissão do Leiloeiro deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão,
através de guia de depósito que será enviada por e-mail. DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização da alienação, o
Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da Resolução nº 236
do CNJ. Todas as regras e condições do Leilão estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo Civil e
Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo
endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DOS BENS: LOTE
01: 01 micro ondas 24LT, marca Brastemp. Avaliação deste lote: R$ 300,00 (trezentos reais) para dezembro de 2024. LOTE 02: 01 TV LED
Samsung 32’’. Avaliação deste lote: R$ 900,00 (novecentos reais) para dezembro de 2024. LOTE 03: 01 máquina de Xerox – Impressora e
Copiadora, marca TONER. Avaliação deste lote: R$ 1.500,00 (mil e quinhentos reais) para dezembro de 2024. LOTE 04: 01 refrigerador
completo 120L, marca Consul.  Avaliação deste lote: R$ 1.000,00 (mil reais) para dezembro de 2024. Os bens encontram-se na Praça da
Independência, 11, Sala 206., sendo nomeada depositária a executada. Débitos desta ação às fls.358 no valor de R$ 71.470,17 (dezembro/2024).
Santos, 27 de fevereiro de 2025. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra. Rejane Rodrigues Lage-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br

9ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º  E 2º  LEILÃO  e  de intimação do executado MARCELO DOS SANTOS, inscrito  no  CPF/MF sob o  nº

133.602.598-07, bem como sua mulher se casado for, e da credora hipotecária CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, inscrita no CNPJ/MF sob o nº
00.360.305/0001-04. O Dra. Rejane Rodrigues Lage, MM. Juíza de Direito da 9ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei,
FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este Juízo
processam-se os autos da Ação de Cumprimento de Sentença ajuizada por CONDOMÍNIO EDIFÍCIO ELIETE LINS em face de MARCELO DOS
SANTOS - Processo nº 0022408-55.2017.8.26.0562 (Processo Principal nº 1025421-16.2015.8.26.0562) - Controle nº 1252/2015,  e que foi
designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DO IMÓVEL - O imóvel será vendido em caráter "AD
CORPUS” e no estado em que se encontra,  sem garantia,  constituindo ônus da parte interessada verificar suas condições antes das datas
designadas para as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital será publicado na rede mundial de computadores, no
sítio do Leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do
imóvel  a  ser  apregoado.  DA  VISITAÇÃO  -  Os  interessados  em  vistoriar  o  bem  deverão  enviar  solicitação  por  escrito  ao  e-mail
visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que
a visitação nem sempre será possível, pois alguns bens estão em posse do executado. Independente da realização da visita, a arrematação será
por conta e risco do interessado. DO LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º
Leilão terá início no dia 01/04/2025 às 14:00 h e se encerrará dia 04/04/2025 às 14:00 h, onde somente serão aceitos lances iguais ou superiores
ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia
04/04/2025 às 14:01 h e se encerrará no dia 25/04/2025 às 14:00 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 50% (cinquenta por cento) do valor
da avaliação atualizada. DO CONDUTOR DO LEILÃO  – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves
Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º
Leilão, o valor mínimo para a venda do bem corresponderá a 50% (cinquenta por cento) do valor da avaliação judicial, que será atualizada até a
data da alienação judicial atualizada. DOS LANCES – Os lances poderão ser ofertados pela Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br.
DOS DÉBITOS – Os débitos de IPTU/ITR e demais taxas e impostos serão sub-rogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “caput”
e parágrafo único, do CTN, bem como os débitos de condomínio (propter rem) que também serão sub-rogados no preço da arrematação, conforme
Art. 908, § 1°, do CPC. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e
quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a
arrematação.  DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada,  deverão apresentar  proposta enviando de forma
detalhada sua intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo
respectivo, caso o leilão se encerre negativo. No entanto caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez
que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve
confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando
ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo o
mesmo ser  analisado  pelo  M.M Juízo  respectivo  que decidirá  pela  opção  mais  vantajosa para  a  resolução da  lide.  PENALIDADES  PELO
DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de 10% sobre a soma da
parcela inadimplida com as parcelas vincendas. O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face
do arrematante, a execução do valor devido, devendo ambos os pedidos serem formulados nos autos da execução em que se deu a arrematação
(Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco
por  cento)  sobre  o  preço  de  arrematação  do  imóvel.  O  pagamento  deverá  ser  realizado  em até  24h  (vinte  e  quatro  horas)  a  contar  do
encerramento do leilão, através de guia de depósito que será enviada por e-mail. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do
lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por determinação judicial ou por razões
alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização da
alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da
Resolução  nº  236  do  CNJ.  Todas as  regras  e  condições  do Leilão  estão  disponíveis  no  Portal www.megaleiloes.com.br,  no  CPC  e
Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo
endereço  constante  dos  autos,  será  intimado através  do  próprio  edital  de  leilão  nos  termos  do  art.  889,  I,  do  CPC.  RELAÇÃO DO BEM:
MATRÍCULA Nº 12.925 DO 2º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP - IMÓVEL: O apartamento designado nº
25, no 2º andar ou pavimento 3º do bloco “B”, no “Edifício Eliete Lins”, situada na rua Almirante Tamandaré nº 86, com a área total de 77,25 m2,
sendo 70,15 m2de área útil e 7,10 m2 de área comum, confrontando com a área do terreno doada à Prefeitura Municipal de Santos, que faz frente
para a rua Almirante Tamandaré, com propriedade de Luiz Alvez de Amorim, com o hall de circulação, por onde tem sua entrada, com área de
terreno em comum de 2,60 ms, que separa o bloco “B” do bloco “A”, com o apartamento nº 21 do bloco  “A”, ao qual corresponde a fração ideal de
32,95 m2 da totalidade do terreno que se acha descrito e confrontando na respectiva especificação condominial. Consta no R.6 desta matrícula
que este imóvel foi hipotecado a CAIXA ECONOMICA FEDERAL – CEF. Consta na Av.8 desta matrícula a penhora exequenda deste imóvel,
sendo nomeado depositário MARCELO DOS SANTOS. Valor da Avaliação do Imóvel: R$ 200.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) para
abril de 2018, que será atualizado até a data da alienação conforme tabela de atualização monetária do TJ/SP. Débitos desta ação R$
72.950,40 (30/09/2019). Santos, 27 de fevereiro de 2025. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra. Rejane Rodrigues Lage-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - SINDICATO DOS TRABALHADORES NO MAGISTÉRIO E NA EDUCAÇÃO 
MUNICIPAL DE SÃO VICENTE - CNPJ 13.154.145/0001-99, através de seu Presidente, nos termos do 
artigo treze do estatuto da entidade, convoca todos os trabalhadores da Educação Municipal de São 
Vicente, para Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 25 (vinte e cinco) de março de 
2025, às 18:30 h em primeira chamada e, às 19:00 h em segunda chamada, com qualquer número de 
trabalhadores presentes, na sede da entidade à Praça Bernardino de Campos nº 180, Centro, município 
de São Vicente, Estado de São Paulo, CEP.: 11310-300, para tratar de assuntos da seguinte ordem do dia: 
1 – Discussão e votação da proposta de negociação coletiva encaminhada pela Prefeitura Municipal de 
São Vicente;
2 - Assuntos Gerais.

São Vicente, 21 de março de 2025. 
Roberto Ciccarelli Filho – Presidente.

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.

 A De cada 10 empresas bra-
sileiras que exportam, entre 
quatro e cinco ficam no esta-
do de São Paulo. São 12.865, 
o que representa 44,6% das 
28.847 companhias do País 
que vendem para o exterior.

Os dados, referentes a 
2024, aparecem em levan-
tamento da Secretaria Na-
cional de Comércio Exterior 
(Secex) e foram compilados 
pela InvestSP, agência de pro-
moção de investimentos 
vinculada à Secretaria de De-
senvolvimento Econômico 
do Estado de São Paulo (SDE).

O documento mostra que 
São Paulo tem quase qua-
tro vezes mais empresas ex-
portadoras que o segundo 
colocado no ranking nacio-
nal. E que, em 2024, as ex-
portações paulistas movi-
mentaram US$ 73 bilhões, o 
equivalente a mais de R$ 420 
bilhões, na cotação atual. Já 
o total de empresas expor-

De cada 10 empresas brasileiras que exportam, entre quatro e cinco fi cam no estado de São Paulo

DIVULGAÇÃO/GOVERNO DO ESTADO

São Paulo concentra quase metade 
das empresas exportadoras do País

BALANÇO ESTADUAL. São 12,8 mil companhias no Estado, que faturam US$ 73 bilhões por ano com vendas para o exterior

tadoras cresceu 2% na com-
paração com 2023, mais que 
o avanço da média nacional, 
de 1,1%. 

“Temos investido em ca-
pacitação, missões interacio-
nais e uma série de outras 
iniciativas capazes de am-
pliar o número de empresas 
exportadoras, o que torna 
essas companhias mais com-
petitivas e contribui para a 
geração de emprego e ren-

logística privilegiada, com 
estradas de primeiro mun-
do, o porto de Santos e três 
grandes aeroportos – Cumbi-
ca, Congonhas e Viracopos -, 
são fatores que contribuem 
que São Paulo seja destaque”.

PEQUENOS NEGÓCIOS. 
Um dos destaques do levan-
tamento é o fato de que não 
são apenas as grandes em-
presas que vendem para o 
exterior. O Estado de São 
Paulo tem quase 4,7 mil 
companhias de micro e pe-
queno porte, além de mi-
croempreendedores indivi-
duais (MEIs), que também 
exportam.

A gerente de Competiti-
vidade e Exportação da In-
vestSP, Elisabete Donato, co-
memora o resultado. “Com o 
suporte adequado, empresas 
de qualquer tamanho con-
seguem acessar o mercado 
internacional”. (GSP)

O documento 
mostra que São 
Paulo tem quase 
quatro vezes 
mais empresas 
exportadoras 
que o segundo 
colocado no 
ranking nacional

da em São Paulo, uma das 
principais diretrizes do go-
vernador Tarcísio de Freitas”, 
destaca o secretário de De-

senvolvimento Econômico 
do Estado, Jorge Lima.

Para o presidente da In-
vestSP, Rui Gomes, “os in-

vestimentos em inovação e 
formação de mão obra, com 
algumas das melhores uni-
versidades do país, e uma 

 A Um motociclista de 35 
anos foi salvo por um no-
tebook que estava em sua 
mochila após ser vítima de 
um assalto na rua Capitão 
Mor Rodrigues de Almeida, 
no bairro Jaguara, na zona 

Notebook em mochila salva motociclista durante assalto

oeste de São Paulo, por vol-
ta das 19h, na última terça-
-feira (18).

Após ter a moto roubada, 
um dos assaltantes atirou 
nas costas do motociclista. A 
bala foi amortecida pela mo-

chila e pelo notebook que 
ele carregava, o que evitou 
ferimentos graves.

Segundo informações da 
Secretaria de Segurança Pú-
blica (SSP-SP), a vítima tra-
fegava de moto quando foi 

abordada por um grupo de 
aproximadamente cinco cri-
minosos, um deles armado.

Um dos assaltantes jogou 
uma bicicleta contra a moto 
da vítima e a forçou a parar. 
Em seguida, os criminosos 

desligaram o veículo e um 
deles atirou contra as costas 
do motociclista.

Enquanto ele estava fe-
rido, os assaltantes revista-
ram seus pertences e fugi-
ram com a moto, deixando 

as bicicletas no local. O ho-
mem foi socorrido e leva-
do ao Hospital Regional de 
Osasco.

A matéria na íntegra 
pode ser acessada no site da 
Gazeta. (GSP)
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 A A cesta de produtos com-
posta por 28 itens, entre pei-
xes, moluscos e crustáceos, 
registrou deflação de 2,48% 
em São Paulo durante o mês 
de fevereiro. Essa relação in-
clui pescados nacionais e 
importados, de água doce e 
salgada, comercializados no 
Entreposto da Ceagesp loca-
lizado na cidade de São Pau-
lo. Os destaques foram o ro-
balo, com redução de 32,96% 
nos preços ao longo do últi-
mo mês, além da cavalinha 
(-24,85%), do salmão impor-
tado do Chile (-9,48%), da 
corvina (-9,30%) e da pesca-
da branca (-8,74%). O principal 

Preço dos pescados cai 
2,48% em 30 dias

Os destaques foram o robalo, com redução de 32,96% nos preços 
ao longo do último mês, além da cavalinha (-24,85%)

FABIO POZEMOM/AGENCIA BRASIL 

motivo para a deflação no se-
tor de pescados foi o aumen-
to na oferta de produtos para 
atender a demanda crescente 
nesta época do ano, quando 
católicos substituem a carne 
vermelha por proteínas alter-
nativas. O balanço foi divulga-
do na tarde da última segun-
da-feira (17).

Ao longo do mês passado, 
o robalo e a cavalinha apre-
sentaram, respectivamente, 
alta no volume de descargas 
nos entrepostos da Ceagesp 
de +83,2% e +74,3% na com-
paração com janeiro. Na mé-
dia, ao longo do mês o robalo 
foi comercializado a R$ 41,56/

Enquanto ovos e carnes estão com viés de alta, peixes, moluscos 
e crustáceos registram aumento na oferta e queda nas cotações

kg. Em 12 meses, o robalo re-
gistrou uma variação de pre-
ço de -5,8%.

O mesmo vale para a cor-
vina de água salgada que teve 
uma deflação de -7,9% nos úl-
timos 12 meses e preço médio 
de R$ 10,52/kg no mercado 
atacadista. Já a pescada bran-
ca registrou uma variação de 
-9,2% no mesmo período e 
preço médio de R$ 11,20/kg 
na Ceagesp.

Ao longo de 2024, os pei-
xes, moluscos e crustáceos 
já haviam sido competitivos 
em termos de preços na com-
paração com as outras pro-
teínas animais. Na Ceagesp, 

 A O Brasil avançou pelo se-
gundo ano consecutivo no 
ranking da felicidade do WHR 
(World Happiness Report), 
iniciativa da ONU que avalia 
cerca de 150 nações. Atual-
mente, o país aparece em 36º 
lugar, o que representa um 
salto de oito posições em re-
lação ao ano passado. A Fin-
lândia lidera a lista.

A análise, publicada nesta 
quarta-feira (19), considera o 
triênio anterior, no caso des-
te ano, o período de 2022 a 
2024. Em relação ao ano pas-
sado, o Brasil passou à frente 
de outros países latino-ameri-
canos, incluindo Chile (45º lu-
gar no ranking mais recente) 
e El Salvador (37ª posição), e 
também europeus, como Es-
panha (38º) e Itália (40º).

Há dois anos o Brasil apa-
recia em 49º lugar, a pior po-
sição já registrada. O melhor 

Brasil sobe oito posições em ranking  
de felicidade da ONU; Finlândia lidera

Brasil passou à 
frente de outros 
países latino-
americanos, 
incluindo Chile, 
e também 
europeus, como 
Espanha (38º) e 
Itália (40º)

desempenho ocorreu em 
2014, quando o país apare-
ceu em 16º. A série históri-
ca começou em 2011. O do-
cumento leva em conta seis 
fatores-chave: apoio social, 
renda, saúde, liberdade, ge-
nerosidade e ausência de cor-
rupção. (FP)

 A O ministro Fernando Ha-
ddad (Fazenda) disse nesta 
quinta-feira (20) confiar que o 
Congresso Nacional vai apro-
var o projeto de lei que isenta 
o Imposto de Renda de quem 
ganha até R$ 5.000 por mês e 
cria um imposto mínimo para 
milionários, ainda que os su-
per-ricos estejam super-repre-
sentados no Legislativo.

“Tem super-ricos no Con-
gresso Nacional. Não tem só 
parlamentar com mandato 
popular. Aliás, não é a maioria 
da população que está repre-
sentada no Congresso [...] Os 
super-ricos estão super-repre-
sentados no Congresso”, disse 
Haddad.

“Muita gente ali, empresá-
rio, fazendeiro, vai votar a fa-
vor desse projeto, porque sabe 
que ele é justo, sabe que tem 
que ter um imposto mínimo 
para super-ricos, que é de 10%. 
O trabalhador paga até 27,5%”, 

Super-ricos estão 
super-representados 

acrescentou. Na última terça-
-feira (18), o governo apresen-
tou ao Congresso a criação do 
imposto mínimo, que será co-
brado de pessoas com ganhos 
a partir de R$ 600 mil anuais (o 
equivalente a R$ 50 mil men-
sais). 

A alíquota será progressi-
va, até atingir o patamar má-
ximo de 10% para quem ga-
nha a partir de R$ 1,2 milhão 
ao ano. A medida tem como 
alvo 141,4 mil contribuintes 
pessoas físicas de alta renda 
que hoje recolhem, em mé-
dia, uma alíquota efetiva de 
2,5% sobre seus rendimentos.

Contribuintes com rendas 
elevadas no Brasil costumam 
ter seus ganhos concentrados 
justamente em fontes de ren-
da isentas de tributos - como 
lucros e dividendos- e, por 
isso, são proporcionalmente 
menos tributados do que os 
assalariados. (FP)

Atualmente, o país aparece em 36º lugar, o que representa um 
salto de oito posições em relação ao ano passado

QUIZOMBA/DIVULGAÇÃO

 A A ministra da Secretaria de 
Relações Institucionais, Gleisi 
Hoffmann, costurou um acor-
do com os presidentes da Câ-
mara, Hugo Motta (Republi-
canos-PB), e do Senado, Davi 
Alcolumbre (União Brasil-BA), 
para destravar a votação do Or-
çamento no Congresso.

De acordo com dois mi-
nistros e quatro líderes com 
conhecimento das tratativas, 
esse acerto passa pelo compro-
misso de Gleisi com o paga-
mento de emendas parlamen-
tares de 2024 e a apresentação 
de um cronograma de execu-
ção desses recursos.

A cúpula do Legislativo co-
brou na semana passada que 
o governo Lula (PT) cumpris-
se com acordos firmados em 
2024 sobre as emendas, sina-
lizando que poderia paralisar 
as votações nas duas Casas en-
quanto isso não fosse resol-
vido ameaçando adiar, mais 
uma vez, a votação da Lei Orça-
mentária Anual (LOA) de 2025.

Segundo relatos, o acerto 
foi discutido em encontro dos 

De acordo com parlamentares, são emendas no valor de cerca de 
R$ 3,8 bilhões (R$ 1,9 bilhão para cada Casa)

AGENCIA BRASIL

Acordo para votação tem 
promessa de Gleisi Hoffmann

ORÇAMENTO 2025. Ministra prometeu liberar emendas travadas por Flavio Dino, que chegam a R$ 3,8 bilhões

políticos no domingo (16), em 
Brasília. Na ocasião, a ministra 
sinalizou com o pagamento 
de emendas de comissão que 
tiveram o pagamento suspen-
so por decisão do ministro do 
STF (Supremo Tribunal Fede-
ral) Flávio Dino e que foram 
empenhadas pelo governo.

De acordo com parlamen-
tares, são emendas no valor de 
cerca de R$ 3,8 bilhões (R$ 1,9 
bilhão para cada Casa).

Além disso, a ministra si-
nalizou que após a votação 
do Orçamento no Congresso, 
será apresentado um crono-
grama para a execução desses 
recursos. Segundo um minis-
tro, Gleisi trabalha para sanar o 
passivo de 2024 até meados de 
maio. A partir desse mês, co-
meçariam então os pagamen-
tos referentes ao Orçamento 
de 2025.

Além das emendas de co-
missão, a cúpula do Congres-
so cobrou do Executivo o pa-
gamento de R$ 3 bilhões em 
emendas extras que integran-
tes do governo prometeram a 

parlamentares que votassem 
a favor do pacote de gastos em 
dezembro. Dois líderes dizem 
que há também a sinalização 
de Gleisi de que esses valores 
serão pagos ainda em abril.

Nesse caso, a divisão desses 
recursos seguiria a proporção 
de um terço para senadores 
e dois terços para deputados.

Sem a LOA, a execução do 
orçamento fica provisória e li-
mitada. Nos últimos dias, o 
Ministério do Planejamento 
mandou diversos ofícios pe-
dindo o remanejamento de re-
ceitas e despesas no texto or-
çamentário. As reservas para 
o Vale-Gás e Pé-de-Meia tive-
ram que aumentar. De acordo 
com um interlocutor de Gleisi, 
a ministra tem afirmado em 
conversas reservadas que tra-
balha em três eixos: resolver 
a equação com o pagamento 
das emendas parlamentares 
de 2024; fechar com os presi-
dentes da Câmara e do Senado 
o processo de votação do Or-
çamento de 2025 e fortalecer 
os partidos da base aliada. (FP)

Homens 
MEIs 
ganham 
mais 

 A A desigualdade de renda 
entre gêneros está presen-
te também entre MEIs (Mi-
croempreendedores Indivi-
duais) e, nesse segmento de 
trabalhadores, a receita de mu-
lheres é cerca de 24% menor 
do que a de homens, segundo 
estudo realizado por econo-
mistas do Banco Central.

Na mediana, que é menos 
afetada por valores extremos, 
a receita de MEIs do gênero 
masculino foi de R$ 77,3 mil e 
do feminino a R$ 58,5 mil dis-
paridade de 32% a favor deles. 
Isso significa que, enquanto 
os homens arrecadam R$ 4, as 
mulheres arrecadam só R$ 3.

O estudo é de autoria de 
José Renato Ornelas, servidor 
do BC e professor da FGV-EPPG 
(Escola de Políticas Públicas e 
Governo da Fundação Getulio 
Vargas), e de Ana Luísa Nor-
mando, estagiária de pós-gra-
duação do BC e estudante de 
mestrado em Economia na 
UnB (Universidade de Brasília).

Por ser uma pesquisa aca-
dêmica, ela não reflete, neces-
sariamente, a visão do Banco 
Central. (FP)

DESIGUALDADE

zada nos preços dos pesca-
dos em fevereiro, a sardinha 
congelada (+22,07%), a espa-
da (+11,96%), o camarão cati-
veiro (+10,55%), o tambaqui 
(+8,43%) e a pescada goete 
(+6,92%) registraram altas sig-
nificativas no mercado ataca-
dista de São Paulo.

Mas, essas altas ainda fo-
ram menores que a inflação 
dos ovos, turbinada especial-
mente pelo aumento na ex-
portação desse item devido 
à quebra na produção dos Es-
tados Unidos causada pelo 
avanço da gripe aviária na 
América do Norte. Assim, os 
ovos vermelhos registraram 
alta de 38,82% nos entrepos-
tos atacadistas do Estado, en-
quanto os ovos brancos foram 
reajustados em 35,03% entre o 
começo e o fim de fevereiro.

A Ceagesp é a maior cen-
tral atacadista de alimentos 
in natura da América do Sul 
e possui 13 entrepostos es-
palhados pelo Estado. (Nilson 

Regalado)

por exemplo, o setor de pes-
cados registrou uma inflação 
de “apenas” 1,95% no ano pas-
sado.

Enquanto isso, o valor da 
carne bovina disparou em 
2024, turbinado pelo recorde 
nas exportações e pelo au-
mento na renda das famílias 
causado pela queda do de-

semprego. Segundo o IBGE, 
o preço da carne subiu 20,8% 
em 2024, a maior alta desde 
2019, quando a inflação espe-
cífica desse item foi de 32,4%.

SARDINHA, CAMARÃO E 
OVOS.
Na contramão desse movi-
mento de redução generali-
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Curtas

Música e regravação . 
Pabllo Vittar foi além e 
gravou uma versão em 
português do hit “Sál-
vame”. A regravação 
faz parte de um proje-
to da Deezer, o Deezer 
Sessions, e já pode ser 
ouvida na plataforma e 
também no YouTube. A 
versão de Pabllo Vittar 
para “Sálvame” chama-
-se “Salva-Me” e tem a 
letra daquela gravada 
por Anahí no álbum 
“Rebelde: Edição Brasil”, 
originalmente lançado 
em novembro de 2005.

Política. Segundo Mau-
ro Ferreira, colunista do 
G1, da rede Globo, a de-
cisão de Gusttavo Lima 
de desistir de sua can-
didatura à Presidência 
do Brasil nas Eleições 
de 2026, confirmada 
por meio de um vídeo 
não causou surpresa. 
Segundo o jornalista, 
Gustavo optou por dei-
xar de lado seus planos 
políticos e vai focar no 
mercado musical lati-
no-hispânico.

Encantado . Davi Brito 
surgiu animado, nes-
ta quinta-feira (20/3), 
após aprender sobre fi-
losofia, na faculdade de 
Direito. O ex-BBB con-
tou um pouco do que 
aprendeu e se declarou 
fã do filósofo Sócra-
tes.“Rapaziada, hoje a 
aula foi muito interes-
sante. E hoje foi muito 
interessante a aula, o 
professor estava expli-
cando sobre Sócrates”. 

“Minha mãe não 
aguenta mais 
tanto genro”

Cantora sertaneja, Ana 
Castela, comenta notí-
cia sobre novo affair. 

B 
enson Boo-
ne, o dono do 
hit “Beautiful 
Things” que vai 
se apresentar no 

Lollapalooza Brasil 2025, sur-
preendeu os seguidores em 
seu perfil nas redes sociais 
ao postar uma foto ensaboa-
do para mandar apenas um 
recado: ele não queria papo 
com ninguém. “Sem vonta-
de de perguntas”, escreveu 
o popstar, em inglês, com o 
olhar fixo para a câmera. O 
cantor de 22 anos, que vira-
lizou no Grammy Awards 
com sua pegadinha nas par-
tes íntimas após sua apre-
sentação acrobática, ainda 
acabou caindo no chão do 
quarto após compartilhar o 
registro. Mas, tudo não pas-
sou de uma brincadeira

BISCOITANDO NAS REDES 
Benson Boone ensaboado 
Após viralizar no 

Grammy, dono do hit 

‘Beautiful Things’ 

se apresentará no 

Brasil nos próximos 

dias 

Sensação de morte 
Dona Déa Lúcia, mãe do humorista Paulo Gustavo, falou pela 
primeira vez sobre como o filho tinha uma forte ligação com 
o mundo espiritual. Segundo ela, o filho sentia que iria mor-
rer cedo. O ator morreu em 2021, vítima da Covid-19. Segundo 
Dona Déa, Paulo sempre foi uma pessoa medrosa e que tinha 
fortes ligações com o mundo espiritual, além de “sentir tudo”. 
“Ele tinha uma energia, ele era sensitivo, ele tinha medo e di-
zia ‘eu vou morrer cedo’.  revelou ela ao WOW podcast.

Atacada
A atriz Letícia Salles foi ataca-
da por cinco cães enquanto 
corria em uma praia de Mari-
cá, no Rio de Janeiro, na ma-
nhã desta quinta-feira (20). 
Letícia usou as redes sociais 
para contar sobre o ataque e 
afirmou que estava gravan-
do o seu terino, quando foi 
surpreendida pelos animais. 
A atriz precisou passar por 
atendimento médico. 

Mudanças 
Gustavo Benedeti, ex-parti-
cipante do BBB 23, já tinha 
contado que faria um trans-
plante capilar no couro ca-
beludo e, também, na bar-
ba. Nesta quarta-feira (19), o 
ex-brother revelou o resul-
tado. Gustavo cortou o ca-
belo antes do procedimen-
to, e a renovação de visual 
foi compartilhada em suas 
redes. 

Shakira vira nome de avenida na Colômbia
A cantora Shakira receberá mais uma grande homenagem. A Prefeitura de Barranquilla pres-
tará homenagem a estrela renomeando a Rua 72 para Avenida Shakira. O anúncio foi feito pelo 
prefeito Alejandro Char, que também deu início à reforma abrangente da via. Segundo o líder 
local, o projeto busca modernizar a rua e transformá-la em um espaço que reflita o espírito do 
artista e o orgulho do povo de Barranquilla. O prefeito enfatizou que a decisão reflete o impac-
to cultural e social que Shakira teve não apenas em Barranquilla, mas em todo o mundo.
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